
Протокол №2

заседания Общественного совета 
при управлении образования администрации Унечского района

От 8 апреля 2024 года.
Присутствовали члены Общественного совета:
Донцова Е.А..- председатель Общественного совета, председатель заседания.
Баранова И.М.- заместитель председателя Общественного совета 
Пучнина И.В,- секретарь заседания общественного совета 
Ерченко А.Л.- член Общественного совета 
Швецова С.В,- член Общественного совета
Приглашены- Хребтович Т.А.,- начальник управления образования администрации 
Унечского района, Бурмак В.И. директор Центра ПМС, Бобунова Г.Е- заведующая РМК

Повестка заседания.
1. Общественный контроль реализации национального проекта « образование» в школах 
Унечского района ( « Патриотическое воспитание»)
2. Мониторинг и контроль организации воспитания и образования детей с расстройствами 
аутистического спектра.
3. Мониторинг горячего питания в школах Унечского района Штабом общественного 
совета
Ход заседания:
1. По первому вопросуслушали председателя Общественного Совета Донцову Е.А.
Она представила информацию о ходе реализации в школах района национального проекта 
«Образование». Приняли решение: работу, проводимую в образовательных организациях 
района считать удовлетворительной 
Голосование по первому вопросу- единогласно.
2. По второму вопросу слушали директора Центра психолого- медико- социального 
сопровождения Бурмак В.И. с информацией о состоянии организации воспитания и 
образования детей с расстройствами аутистического спектра. Она рассказала что данные 
дети начинают выявляться в дошкольном возрасте. Мы рекомендуем родителям 
обращаться по данной проблеме к специалистам. Воспитатели находят индивидуальный 
подход, разрабатывают индивидуальные программы для данной категории детей. Более 
сложные случаи, где аутизм усложнен умственной отсталостью нам приходится 
обсуждать со специалистами Центра реабилитации детей- инвалидов.
Приняли решение: активизировать работу по данному направлению. Выявлять детей с 
данными нарушениями как можно раньше. Рекомендовать воспитателям и работникам 
детских садов пройти курсы повышения квалификации по данной теме.
Голосование по второму вопросу- единогласно.
3. По третьему вопросу слушали Бобунову Г.Е.- она рассказала о работе, которая 
проводится по изучению и организации питания. Заслушали справку о контроле питания 
в школах района с привлечением Общественного Совета.
Приняли решение продолжать мониторинг организации горячего питания школьников.
Г олосование по третьему вопросу- единогласно

Донцова Е.А.

Пучнина И. В.



Протокол №3

заседания Общественного совета 
при управлении образования администрации Унечского района

От 12 сентября 2024 года.
Присутствовали члены Общественного совета:
Донцова Е.А..- председатель Общественного совета, председатель заседания.
Баранова И.М.- заместитель председателя Общественного совета 
Пучнина И.В,- секретарь заседания общественного совета 
Ерченко А.Л.- член Общественного совета 
Швецова С.В.- член Общественного совета
Приглашены- Хребтович Т.А.,- начальник управления образования администрации 
Унечского района, Бурмак В.И. директор Центра ПМС, Фролова Е.Г.- ведущий 
специалист У О

Повестка заседания.
1. Итоги организации летнего отдыха детей в пришкольных лагерях Унечского 

района.
2. Разное

Ход заседания:
1. Слушали ведущего специалиста управления образования администрации 

Унечскго района Кошко Е.С.. Она выступила с информацией об итогах 
организации летнего отдыха детей в пришкольных лагерях Унечского района. 
Летом 2024 года в Унечском районе было организовано 19 пришкольных 
лагерей , в том числе 17 на базе школ, 1 на базе ЦДО, 1 - на базе спортивного 
комплекса «Электрон» . Всего в пришкольных лагерях отдохнуло 850 
школьников. Дети получали полноценное питание, меню которого разработано 
на основе Сборника рецептуры для обучающихся во всех образовательных 
учреждениях, авторы Могильный М.П., Тутельяна В.А.. Воспитательная работа 
в лагерях строилась на основании программ различной направленности- 
общеразвивающие, спортивно- оздоровительные, краеведческие, эколого
биологические « Лето-это маленькая жизнь», «Каникулы», « Дружба»,
«Страна Детства» , «Радуга». Дети много времени проводили на спортивных 
площадках, посещали музей, кинотеатр, различные мероприятия городского 
уровня.
Приняли решение организацию летнего отдыха детей в пришкольных лагерях 

Унечского района признать удовлетворительной.
Голосование по первому вопрос единогласно.

2. По второму вопросу случали председателя общественного совета Донцову Е.А. 
об организации субботника, приуроченного к празднованию Дня города. 
Приняли решение: выступить с инициативой проведения субботника 14 
сентября 2024 года.
Голосование по второму вопросу- единогласно

Председатель заседания 

Секретарь

Донцова Е.А.

Пучнина И. В.



Протокол №4

заседания Общественного совета 
при управлении образования администрации Унечского района

От 27 ноября 2024 года.
Присутствовали члены Общественного совета:
Донцова Е.А.,- председатель Общественного совета, председатель заседания.
Баранова И.М.- заместитель председателя Общественного совета 
Пучнина И.В.- секретарь заседания общественного совета 
Ерченко А.Л.- член Общественного совета 
Швецова С.В,- член Общественного совета
Приглашены- Хребтович Т.А.,- начальник управления образования администрации 
Унечского района, Бурмак В.И. директор Центра ПМС, Фролова Е.Г.- ведущий 
специалист УО

Повестка заседания.
1. Итоги общественного контроля реализации Федерального проекта 

«Патриотическое воспитание»
2. Итоги общественного контроля организации питания в образовательных 

организациях Унечского района
Ход заседания.
По первому вопросу- Слушали ведущего специалиста управления образования 
администрации Унечского района Кошко Е.С., Она выступила с информацией о 
работе советников директоров по воспитательной работе в школах Унечского 
района. В ходе доклада с презентацией отмечено, что советники организуют 
современный воспитательный процесс в школах, содействуют развитию 
деятельности детских и молодежных общественный объединений и ученического 
самоуправления.
Приняли решение организацию патриотического воспитания в школах Унечского 
района признать удовлетворительной

Еолосование по первому вопросу- единогласно.
3. По второму вопросу слушали председателя общественного совета Донцову Е.А. и 

ведущего специалиста У О Фролову Е.Е. об итогах проверки организации питания 
в образовательных организациях Унечского района.
Приняли решение: продолжить контроль организации горячего питания, справки 
по итогам проверок доводить до сведения родительской общественности в рамках 
родительских собраний, встреч.

Еолосование по второму вопросу- единогласно.

Председатель заседания 

Секретарь

Донцова Е.А. •

Пучнина И. В.



Статистика обращения граждан в Общественный совет при управлении 
образования Администрации Унечского района за 2024 год.

Месяц Количество обращений Отметка о выполнении
Январь -

Февраль 1
Март -

Апрель 1 V
Май 1
Июнь 2
Июль -

Август -

Сентябрь 1 S
Октябрь 2 S
Ноябрь -

Декабрь 1
Всего 9 9

Рассматриваемые вопросы:

1. Обращение студентов- практикантов по поводу трудоустройства на 
летний период в МБУ ДОЛ «Ручеек»

2. Просьба помочь оформить подписку пенсионерам.
3. Просьба походатайствовать о выделении места в Д/С
4. Жалоба от родителей на администрацию учреждения
5. Просьба организовать поздравление детей, находящихся на 

стационарном лечении в Унечской ЦРБ, с Новым годом.


